

1985: La Temporada Fracasada

Por ENRIQUE GUARNER
(2a parte)

Para aquellos que desean romper el convenio taurino hispano-mexicano, no necesita hacérselas más que una pregunta para que retiren sus pretensiones. Esta es: ¿qué habría sido la temporada si no hubiera actuado en ella «El Niño de la Capea»? La respuesta es obvia, puesto que la mejor de ella y posiblemente de este decenio lo realizó el salmantino. Al igual que ayer pararé, revista a los diestros extranjeros que actuaron pro orden de alternativa..

ANTOÑETE. Un solo festejo y se vio avejentado y corriente.

GABRIEL DE LA CASA. Sólo a Gaona se le ocurrió substituir al segundo torero de España como es José Antonio Campuzano por un «relleno».

«NIÑO DE LA CAPEA». Tres tardes y tres triunfos. Si extraordinaria fue su faena ante «Debutante» de Fautanet; todavía resultó mejor la de «Manchadito» de Garfias. Desde las verónicas, las chicuelinas, las largas y los mulatazos acompañando al burel. Además menuda estocada recibiendo. ¡Sólo por lo que hizo en el ruedo valió la pena pagar el derecho de apartado!

JOSE MARI MANZANARES. Torero desaprovechado por la empresa, que lo sacó con becerros, aún así dejó huellas de su clase.

ORTEGA CANO. En dos tardes estuvo discreto y pundonoso, pero no interesó.

MORENITO DE MARACAY. Un venezolano que pone bien las banderillas.

EL GANADO

Se lidiaron un total de 12 encierros y una corrida en la que hubo astados de seis dehesas diferentes con la que se

SIGUE EN LA PAGINA CUATRO



«El Niño de la Capea».

1985: La VIENE DE LA PAGINA UNO

despidió Eloy Cavazos. Los encierros fueron los siguientes:

SANTIAGO. En cuanto al trapío nada del otro mundo. Hubo un quinto que recibió el arrastre lento, pero en realidad la corrida no se perdió de vista.

REYES HUERTA. Magníficamente presentada y embistieron adecuadamente.

FUNTANET. Reses parejas y bonitas. Dos resultaron merecidamente ovacionadas en el arrastre.

JAVIER GARFIAS. Ejemplares finos entre los que sobresalió «Manchadito».

VENTA DEL REFUGIO. Dos novillitos y cuatro aceptables que se portaron bien en la lidia.

CELIA BARBOSA. Malísimo encierro de astados pequeños y por añadidura sosos.

RANCHO SECO. Una auténtica corrida de toros a los que despuntaron para que actuaran rejoneadores. ¡Verdaderamente increíble!

MANOLO MARTINEZ. En cuanto a edad y trapío dejaron bastante que desear. Por añadidura mansurrearon.

XAJAY. Por mucho el mejor encierro de toda la temporada. Excelente presentación y por su juego resultó de bandera «Artista». Incluso salió el sexto burel que le tocó a Bernaldo y que fue cornalón. ¡Algo milagroso en nuestro medio!

SAN MARTIN. Seis malísimos novilletetes.

LA SOLEDAD. Compitieron con los últimos para el trofeo de la peor corrida de la temporada.

SALITRILLO. Un encierro chico al que a dos bureles se les cayeron los pitones, porque se los habían puesto con pagamento defectuoso.